

Gedenktag für Opfer von Gewalt

Volkstrauertag in Gottenheim, Umkirch, March und Freiburg / Die Opfer nicht vergessen

Gottenheim. Auch wenn die Menschen immer weniger Notiz davon nehmen, ist es den Bürgermeistern in der Region wichtig, mit einer Gedenkfeier am Volkstrauertag an die Opfer von Kriegen, Verfolgung und Gewalt weltweit zu erinnern. Auch am Sonntag, 17. November, fanden in Gottenheim, March, Umkirch und Freiburg Gedenkfeiern statt, bei denen Kränze an den Ehrenmalen niedergelegt wurden.

Die Gedenkfeier in Gottenheim wurde wegen des einsetzenden Regens vom Ehrenmal vor der Kirche in die Kirche verlegt. Umrahmt wurde die Feier vom Musikverein und vom Männergesangsverein. Auch Abordnungen der Feuerwehr und der Heimat- und Trachtengruppen nahmen an der Feier teil. Bürgermeister Riesterer sprach davon,



Auch in Gottenheim wurden Kränze niedergelegt.

Foto: ma

dass immer weniger Zeitzeugen der Weltkriege am Leben seien. Umso wichtiger sei es, die Erinnerung wach zu halten und sich im europäischen Verbund für den dauerhaften Frieden einzusetzen. Die Gedenkfeier in March fand am Samstag in der

St. Pankratiuskirche in Holzhausen statt. In Umkirch wurde am Sonntag mit einem ökumenischen Gottesdienst in der katholischen Kirche und der sich anschließenden Gedenkfeier am Ehrenmal der Volkstrauertag begangen. (ma)